
Merci d’être venus devant la Parole. Je prie pour que chacun obtienne toute la
grâce.
«Pour  moi,  frères,  lorsque  je  suis  allé  chez  vous,  ce  n'est  pas  avec  une
supériorité  de  langage  ou  de  sagesse  que  je  suis  allé  vous  annoncer  le
témoignage de Dieu.  Car je n'ai pas jugé bon de savoir autre chose parmi
vous, sinon Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié.  Moi-même j'étais auprès
de vous dans un état de faiblesse, de crainte et de grand tremblement ;  ma
parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la
sagesse,  mais  sur  une  démonstration  d'Esprit  et  de  puissance,  afin  que
votre  foi  ne  soit  pas  (fondée)  sur  la  sagesse  des  hommes  mais  sur  la
puissance de Dieu » 1Cor2v2

« En vérité, en vérité, je vous le dis, si le grain de blé qui est tombé en terre ne
meurt, il reste seul; mais, s'il meurt, il porte beaucoup de fruit. » Jean 12v24

« Car si nous vivons, nous vivons pour le Seigneur ; et si  nous mourons,
nous  mourons  pour  le  Seigneur,  Soit  que  nous  vivions,  soit  que  nous
mourions, nous sommes au Seigneur. 9Car Christ est mort et il est revenu à
la vie pour être le Seigneur des morts et des vivants » Rom 14v9
 
Le rôle de la croix dans le devenir de l’humanité. Recréer une nouvelle race
selon la promesse divine.
« De révéler Son Fils en moi. » Le plan de Dieu est de révéler Son Fils en nous,
depuis  l’intérieur,  plutôt  qu’à  nous,  d’une  manière  extérieure.  En  d’autres
termes, c’est en nous que Dieu nous révèle Christ. Pour nous tous qui avons
Christ  en  nous,  Dieu  prend  plaisir  à  révéler  en  nous  la  personne  la  plus
merveilleuse, Christ à qui nous sommes appelés à être conforme.

1- Qu'est-ce qui peut rendre le croyant conforme à Christ?

2- Quelle est l'articulation entre la croix (ignominie) et la résurrection et gloire
(sublimation)?

3- Cette  croix nous introduit dans un espace de vie : vivre en Christ. Comment
Christ peut-Il être en nous ?
La Parole de Dieu peut nous permettre d’acquérir une compréhension pleine et
entière  de  cette  vérité  précieuse :  Christ  vit  en  nous.  Elle  peut  nous  aider  à
réaliser,  tout  comme  Paul  en  avait  exhorté  les  corinthiens,  que  Christ  est
véritablement en nous. Prendre conscience de cela enrichira chaque jour notre
expérience et notre réjouissance de Christ pratiquement.
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Exode 33v21 : « L'Éternel dit : Voici un endroit près de moi ; tu te tiendras sur
le rocher.  Quand ma gloire passera, je te mettrai dans un creux du rocher et je te
couvrirai de ma main jusqu'à ce que j'aie passé »

a) être en Christ, 
« Voilà pourquoi nous ne considérons plus personne d'une manière purement
humaine.  Même  si,  autrefois,  nous  avons  considéré  le  Christ  d'une  manière
humaine, maintenant nous ne le considérons plus ainsi. 17Ainsi, si quelqu'un est
uni au Christ,  il  est  une nouvelle création :  ce qui  est  ancien a disparu,  une
réalité nouvelle est là. » 2Cor5v16

b) Christ en nous.

Christ  est  le  Dieu  saint  incarné  dans  l’homme  alors  que  nous  sommes  des

pécheurs déchus. Dans ce cas, comment est-il possible que Christ vive en nous

tous ? Pour accomplir Son souhait de demeurer à l’intérieur de l’humanité, Dieu

franchit quelques étapes formidables. Tout d’abord, Dieu Lui-même devint un

homme  dénommé  Jésus-Christ.  Cet  homme,  Jésus,  mena  une  véritable  vie

humaine  sur  terre,  pourtant  sans péché.  Au travers de Son existence,  de Ses

actions et de Ses paroles, Il exprimait Dieu complètement.

Après  avoir  vécu  et  fait  l’expérience  de  tous  les  aspects  de  la  vie  humaine

pendant  trente-trois  ans et  demi,  Jésus  mourut  sur  la  croix pour nos péchés.

Grâce à Sa mort rédemptrice, nous pouvons recevoir le pardon de nos péchés et

revenir vers Dieu.  Mais ce n’est pas tout.  Après trois jours,  Il  ressuscita  des

morts dans la victoire, et en résurrection, Il devint l’Esprit qui donne la vie. En

étant cet Esprit, Il est disponible pour quiconque et Il entre en quiconque croit en

Lui. Ainsi, lorsque nous prions pour recevoir le Seigneur Jésus, Dieu vient en

fait immédiatement vivre à l’intérieur de nous. C’est absolument merveilleux

Christ vit en nous, les vases de terre, comme un précieux trésor qui nous
révèle la gloire de Dieu depuis notre for intérieur.
« Afin que Christ  fasse  sa demeure  dans  vos cœurs  par la  foi »—Éphésiens
3.17.

Lorsque nous avons cru en Christ, Il est venu dans notre esprit, la partie la plus

profonde de notre être. Mais Christ veut aussi faire de notre être tout entier Sa

maison,  y compris  notre cœur et notre âme.  Lorsque nous vivons dans notre
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esprit, Christ est la nouvelle source de notre vie nouvelle. Mais notre âme – notre

pensée, nos émotions et notre volonté – peut encore choisir de L’ignorer comme

notre nouvelle source et de poursuivre notre vie comme avant. Dans un tel cas,

Christ est en nous, mais Il y est limité, restreint à ne vivre que dans notre esprit.

À cause de cela,  Il  n’a que peu d’occasion de s’exprimer  à travers nous.  Le

Seigneur Jésus veut s’installer non seulement dans notre esprit, mais aussi dans

toutes les parties de notre âme, pour y être comme chez Lui. « Je suis crucifié

avec Christ ; et ce n’est plus moi qui vis, mais Christ qui vit en moi »—Galates

2.20.

 Ici, Paul ne dit pas : « Je vis comme Christ le fit » ni « je glorifie Christ par mon

comportement. » Non ! Il dit : « Christ […] vit en moi », déclarant clairement

que Christ vit dans Ses croyants. La vie chrétienne n’a rien à voir avec le fait de

se comporter comme Christ, mais de permettre à Christ de vivre en nous et à

travers nous

Conclusion : 

« Christ en vous, l’espérance de la gloire »—Colossiens 1.27.

La seconde venue de Christ sera sans aucun doute une merveille. Mais d’après

ce verset, le plus merveilleux ne sera pas l’étalage visible de Sa venue, mais Sa

gloire  révélée  depuis  l’intérieur  de  Ses  croyants.  Le  Christ  en  nous,  qui

grandit  en  nous  et  qui  est  en  train  de  s’y  former,  sera révélé  depuis  notre

intérieur, et même nos corps seront aussi transformés pour Lui correspondre.

Quelle gloire pour Dieu, quelle merveille pour l’homme et quelle honte pour

l’ennemi, que des gens sur la terre puissent choisir de recevoir Christ et de Lui

permettre de grandir en eux et de s’exprimer à travers eux tout au long de leurs

vies !
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